

ABSTRAK

Roza Afzeli: 19077038/2019 : Variasi Bordir dan Kain Tenun Kubang Pada Busana Pesta. Proyek Akhir Program Studi D3 Tata Busana, Departemen Ilmu Kesejahteraan Keluarga Fakultas Pariwisata dan Perhotelan Universitas Negeri Padang, 2022.

Pada Proyek Akhir ini, penulis membuat Variasi Bordir dan Kain Tenun Kubang Pada Busana Pesta yang bisa dipakai pada kesempatan pesta. Tujuan pembuatan busana pesta ini adalah untuk mengembangkan ide kreatif dari variasi busana pesta yang diharapkan dapat berkembang sesuai perkembangan masyarakat di dunia *fashion*. Menciptakan suatu karya yang baru, unik dan sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi pada program D3 Tata Busana Departemen Ilmu Kesejahteraan Keluarga Fakultas Pariwisata dan Perhotelan Universitas Negeri Padang.

Busana pesta ini berwarna abu-abu menggunakan bahan utama kain Tenun Kubang, Bridal silk dan Tile Plisket yang dihiasi dengan hiasan bordir dan Payet pada bagian depan baju dan bagian belakang *inner londress*. Atasan *outer croptop* menggunakan bahan Tenun Kubang berwarna Abu-abu. Bordir pada *inner londress* menggunakan motif flora berupa motif yang terinspirasi dari bunga *Gailarrdia* dan menggunakan bridal silk pada bahan dasarnya. Untuk warna bordir menggunakan warna merah dan kuning agar sesuai dengan warna kain Tenun yang dipakai. Pola hias yang digunakan menyesuaikan dengan penempatan hiasan yaitu pola hias bebas. Secara keseluruhan, busana pesta ini menggunakan teknik jahit butik dan sangat cocok diterapkan pada busana pesta.

Hasil Proyek Akhir ini berupa busana pesta dibuat dengan bentuk *inner longdress* dan *outer croptop*. Bagian *inner longdress* menggunakan siluet A, tidak putus dibahu, melainkan bagian depan terdapat garis *yoke* yang dipadukan dengan garis *princess* sampai ujung bawah dress, dan masing masing garis *yoke* dan *princess* diberi hiasan bordir motif bunga *Gailarrdia*. Bagian belakang *inner longdress* terdapat garis *yoke* juga, hiasan bordir diberi dibagian bawah resleting. bagian *inner longdress* yang tidak putus dibahu dan bagian tengah depan putusan dari garis *princess* menggunakan tenun kubang berwarna abu abu, sedangkan bagian depan garis *yoke* sebelah kanan dan kiri menggunakan bridal silk berwarna *silver*. Pada bagian belakang diputusan garis *yoke* yang memakai bahan tenun kubang berwarna abu abu, lalu disambungkan dengan bridal silk berwarna *silver* sampai bawah lalu putusan digaris *yoke* depan belakang diberi kain tile plisket berwarna hitam. Bagian *Outer Croptop* terdapat full tenun dengan lengan lonceng menggunakan bahan tile plisket.

Kata kunci : Variasi, Kain Tenun Kubang, Busana Pesta